
 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
         Pratteln, 30. Okt. 2017 
 
 

Fragestunde:  "Wie weit ist Pratteln mit der Umsetzung 
      der Tagesstrukturen?" 
 
In den meisten Baselbieter Gemeinden gehören die Tagesstrukturen heute zum Standard-Angebot 
ihrer Schulen. In Pratteln ist jedoch seit längerer Zeit über die Umsetzung der Tagesstrukturen an 
den Schulstandorten nichts mehr zu vernehmen. Es scheint, als herrsche diesbezüglich Stillstand in 
Pratteln.  
 
Fragen: 

   1. Aus welchem Grund ist die Planung/Umsetzung der Tagesstrukturen ins 
      Stocken geraten? 

   2. Was ist in welchem Zeitraum geplant? 

   3. Was plant der Gemeinderat zu unternehmen, dass die für die Familien  
       Prattelns so wichtigen Tagesstrukturen zügig(er) umgesetzt werden? 
 
 
Für die SP-Fraktion 
 

 
 
Christine Weiss 
 


